Ministère de la Culture et de la Communication

Communiqué de presse





Contact presse

Délégation à l'information et à la communication 01 40 15 38 80 service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication à Natasha Parry

Natasha Parry, l'épouse et l'égérie du metteur en scène Peter Brook, s'en est allée à l'âge de 84 ans. Nous perdons une très grande dame, comédienne de talent, britannique de naissance et française d'adoption, qui a prêté ses traits charmeurs aux plus beaux chefs d'oeuvre du théâtre et du cinéma. Le Roi Lear, La Cerisaie, Oh les beaux jours... La fille prodique de Jacques Doillon en 1981, Le goût des myrtilles de Thomas de Thier en 2014...

Tous ces rôles lui allaient comme un gant. Elle les enrichissait de son intelligence, de sa culture, de sa discrétion, de son élégance. Derrière la comédienne bouleversante se devinait la femme aimante qu'elle était. Comment oublier son duo avec Gérard Philipe dans *Monsieur Ripois* de René Clément en 1954, avec Marcello Mastroianni dans *Tchin Tchin* en 1984.

J'exprime tout mon soutien à son mari Peter Brook et à ses deux enfants : l'actrice et metteur en scène Irina Brook et le réalisateur Simon Brook.

Paris, le 24 juillet 2015